
Bitte laden sie sich die aktuellsten Treiber zu diesem Produkt auf :     www.siliconimage.com/support/index.aspx 
  
Treiber, BIOS und SATA Raid Tools finden sie dort anhand der Chip Bezeichnung der jeweiligen Karte:   

EX-3320 = SIL0680A EX-3390 = SIL3112  

EX-3330 = SIL3112 EX-3400/3401 = SIL3124 

EX-3333 = SIL3512  EX-3500/3501 = SIL3132 

EX-3335 = SIL3112 EX-3506 = SIL3114 

EX-3336 = SIL3114 EX-3591 = SIL3132 

 

Klicken sie auf den oben angegebenen Link um auf die Homepage des Chipherstellers zu wechseln. Wählen sie dort nun den Chip bei “Step1“ 

aus der Liste aus. Wählen sie jetzt bei “Step2“ was sie herunterladen möchten… (BIOS, DRIVER, oder SATA Raid Tools). Wählen sie zum 

Schluss ggf. unter “Step3“ noch ihr Betriebssystem aus und klicken sie dann auf “GO“ 

 

Außer der EX-3390 & EX-3591 verwenden alle unsere SATA Karten “SATA RAID Driver & BIOS“ Achten sie bitte ganz genau auf die Hinweise 

im Feld “Description“ dort steht die jeweils passende Treiberversion zum Installierten BIOS und umgekehrt sowie das zum Treiber gehörende 

SATA Raid Tool. Verwenden sie bitte immer aufeinander abgestimmte Versionen von Treiber BIOS und SATA Raid Tools, da es sonst zu    

Problemen im Betrieb der Karte kommen kann. 

 

Sollten diese Informationen nicht ausreichen oder benötigen sie technischen Support können sie sich gerne an unseren Support wenden : 

 

support@exsys-addon.de 

Please download the latest drivers for this product on :         www.siliconimage.com/support/index.aspx 
  
Driver, BIOS und SATA Raid Tools you can search there with the chip number of each product as follows:   

EX-3320 = SIL0680A EX-3390 = SIL3112  

EX-3330 = SIL3112 EX-3400/3401 = SIL3124 

EX-3333 = SIL3512  EX-3500/3501 = SIL3132 

EX-3335 = SIL3112 EX-3506 = SIL3114 

EX-3336 = SIL3114 EX-3591 = SIL3132 

 

Click above at the link to open the homepage of the chipset manufacturer. There please choose the Chip from the list at “Step1“. Now choose 

at “Step2“ what kind of download you search… (BIOS, DRIVER, or SATA Raid Tools). If available please choose at the last “Step3“  your oper-

ating system and click at “GO“ to start the search process. 

 

Besides the EX-3390 & EX-3591 all our SATA cards use the “SATA RAID Driver & BIOS“ Attention! Please read the description of each 

download very carefully. There you will find the information about which driver version has to be used with the downloaded BIOS and re-

versed. Also the right SATA Raid Tool will be specified. Please always follow the instructions of the chipset manufacturer and never use BIOS 

& driver combinations that doesn't fit together. If not the card may be malfunctioning or make your system unstable. 

 

If this information is not sufficient or you do need further technical support please don't hesitate to contact our support : 

 

support@exsys-addon.de 


